



三芳町 AR

検索

写真コンテスト結果発表！



最優秀賞：ハナ*シマイ



いいねで賞：上富・旧島田家

Facebook いいね！三芳町の運動企画として開催した「写真コンテスト」に 25 作品応募があり、最優秀賞に dummy さんの作品『ハナ*シマイ』、いいねで賞に 蘆田徹さんの作品『上富・旧島田家』が選ばれました。お二人には表彰状と副賞を贈呈します。多くのご応募ありがとうございました。応募作品は Facebook いいね！三芳町でご覧いただけます。

↓内閣府から内閣総理大臣賞の表彰状と銀杯を受け取りました。



広報みよし日本一の表彰 全国広報広聴研究大会&表彰式

6月5日(金)、長野県長野市で行われた全国広報広聴研究大会内で、全国広報コンクールの表彰式が行われました。前号でお伝えしたとおり、広報みよしは日本一に輝き、内閣総理大臣賞を受賞。表彰状と銀杯を内閣府から受け取り、役場 1 階ロビーに 7 月まで展示しています。今後も三芳町に“恋”をしてみようくらい、魅力ある広報活動に努めていきます。

↓上富第 1 区の皆さん。助成金で購入した備品等と一緒に。



宝くじの助成金でまちを元気に 平成 27 年度一般コミュニティ助成事業

一般財団法人自治総合センターでは、宝くじの社会貢献広報事業として宝くじの受託事業収入を財源としてコミュニティ助成事業を実施しています。この度、平成 27 年度一般コミュニティ助成事業として上富第 1 区がこの宝くじの助成金を受け、「集会用テント、折りたたみテーブル、折りたたみ座卓、折りたたみチェア」を購入し、地域のコミュニティ活動の充実・強化を図りました。

検索



こどもが主役の フェスティバル！

子どもフェスティバル開催

5月9日(土)、役場前グラウンドで子どもフェスティバルが開催されました。一時小雨が降りましたが、子どもたちの熱気で後半は晴れ模様。児童館で練習を一生懸命頑張った一輪車を披露したり、各地区でのイベントに家族連れで参加する姿が。子どもと地域が一つになる、三芳町の魅力あるイベントのひとつです。



↑参加した子どもたちは、笑顔でイベントを楽しんでいました。

↓ゆっくりとした体操でも、しっかり汗をかき良い運動になります。



心と体にいつまでも輝きを いもっこ体操全体大会開催

5月27日(水)、総合体育館で行われた「いもっこ体操全体大会」。いもっこ体操は、日ごろ各集会所などで行われていますが、この日は参加者が一同に集まり全体で体操をしました。この体操は三芳町独自のもので、ゆっくりとした動きで、年齢を問わず楽しく運動ができる体操です。今月の特集で紹介した健康寿命をのばすために、大変効果的な運動です。

↓5月30日に撮影したこぶしの里のホテル。とっても幻想的です。



こぶしの里を舞うホテルたち 三芳町イチ押しの幻想スポット

今年は例年よりも暖かい気候の影響で、見ごろが5月下旬となったこぶしの里のホテルの舞い。5月最後の週末には町内外から700人以上が1日で訪れ、ホテルが放つ幻想的な光に酔いしれました。地元の竹間沢ほたる育成会の皆さんが、こぶしの里の清掃や竹間沢小学校の児童によるホテルの幼虫放流のサポートなどを継続して行い、このホテルを見ることが出来ます。